

Polsek Cisauk Gelar Jumat Curhat Dalam Rangka Bakti Polda Metro Jaya Ke -73

Suhendi - TANGSEL.INDONESIASATU.ID

Dec 30, 2022 - 20:37



TANGSEL - Polsek Cisauk melaksanakan kegiatan pelayanan dalam Rangka Bakti Polda Metro Jaya Ke - 73 dalam Program Acara Jumat Curhat, Giat berlangsung di RW 03 Kelurahan Setu Kec Setu Kota Tangsel, pada Jumat sekitar Pukul 16.00 Wib sampai dengan selesai. (30/12/22).



Kegiatan Bakti Polda Metro Jaya Ke 73 Program Acara Jumat Curhat di pimpin langsung oleh Kapolsek Cisauk AKP Syabillah Putri Ramadhani, S.I.K.

Dalam Acara Jumat Curhat Ketua RW 03 Setu menyampaikan, saya sangat berterima kasih bahwa Kapolsek Cisauk Sudah berkenan hadir dalam acara jumat Curhat, sebagai Ketua RW hanya curhat masalah Lalulintas saja, yang kerap terjadi di perempatan muncul kemacetannya sangat tinggi, dan masalah kenakalan Remaja, alhamdulillah karena kami bersinergi dengan Bhabinkamtibmas, maka untuk kenakalan Remaja bisa di atasi," ucapnya.



Ditempat yang sama Lurah Setu Adi Mustofa menambahkan, Terima kasih kepada Kapolsek Cisauk yang sudah berkenanan hadir dalam kegiatan hari ini, saya sebagai Lurah Setu sangat mengapresiasi sekali kepada Kapolsek Cisauk yang sudah berkenan hadir di tempat kami ini, perlu saya sampaikan juga kepada Kapolsek Cisauk, bahwa di Wilayah Setu alhamdulillah sangat kondusif,

ini juga berkat sinergitas kami 3 Pilar, alhamdulillah untuk di Wilayah Kelurahan Setu ini menjelang pergantian tahun ini kita mengadakan Zikir dan Doa bersama di beberapa titik, terkait Narkoba kami juga bersinergi dengan BNN, jadi alhamdulillah untuk Narkoba di wilayah kami bisa di atasi, mengingat Kelurahan Setu ini sudah mempunyai nama Setu Bersinar artinya Setu Bersih dari Narkoba," ujarnya.

Nurohman salah satu warga Setu menyampaikan, Kalau di liat dari judulnya adalah Curhat, tadi sudah di sampaikan oleh ketua RW dan Pak Lurah, curhatan saya terkait tindak kejahatan secara umum, kami tidak di rugikan, tapi ini dunia maya sering mondar mandir di gang kami, yaitu dengan menggunakan Michat, karena gang kami ini yang sering di jadikan titik untuk Michat, ini yang menjadi keresahan kami, karena kami tidak di rugikan namun Secara moral kami yang dirugikan," imbuhnya.

Kapolsek Cisauk Akp. Syabillah Putri Ramadhani, S.I.K, menjawab, Terkait Lalulintas mengenai sosialisasi di Perempatan muncul itu karena Program Polres dengan Dinas Perhubungan, nanti juga akan saya sampaikan ke Kasat Lantas Polres Tangsel terkait sosialisasi ini efektif apa tidak, untuk Narkoba kalau nanti memang warga ingin ada sosialisasi tentang Narkoba, terkait menghadapi Tahun Baru, kita juga masih merapatkan untuk kegiatan pengamanannya karena di wilayah kita ini memang banyak kegiatan.

Namun yang Pak lurah sampaikan terkait Zikir dan Doa bersama di beberapa titik di wilayah Setu, saya sangat mendukung kegiatan yang positif, namun proses juga tetap di jalankan walaupun informasinya PPKM sudah di cabut, jangan dengan di cabutnya PPKM masyarakat lalai atau lupa dengan proses itu sendiri yang di khawatirkan nantinya akan terjadi lagi Pandemi.

Lanjutnya, terkait obat obatan daftar G, Tramadol, sebenarnya itu tidak ada ijin dari Dinkesnya, nanti kalau memang ada yang menjual seperti itu segera laporkan ke kami, itu pun harus ada pembeli dan penjualnya serta barang buktinya untuk memenuhi Unsur Pidananya," pungkas Kapolsek Cisauk.